

Anlässlich seines bevorstehenden Ruhestandes, ergriff die Vorsitzende die Gelegenheit, Herrn Liermann im Namen aller Anwesenden für die bisherige Zusammenarbeit zu danken. Herr Liermann erwiderte dies, indem er dem Ausschuss ebenfalls seinen Dank für die bisherige Zusammenarbeit sowie das ihm entgegengebrachte Vertrauen aussprach. Ihn habe an der Arbeit insbesondere erfreut, dass die Fachlichkeit im Vordergrund stand. Angesichts dessen, dass die aktuelle Situation das Potential habe, die sozialen Strukturen durcheinanderzuwirbeln und eine Herausforderung für sämtliche Akteure darstelle, wünschte er dem Ausschuss für die Zukunft weiterhin viel Erfolg.

Abschließend richtete die Vorsitzende das Wort an Herrn Grünhage, der als neuer Amtsleiter des Kreissozialamtes die Nachfolge von Herrn Liermann antreten werde. Sie freue sich auf eine gute und konstruktive Zusammenarbeit.